

笑・楽・校

泉佐野市立末広小学校
学校だより
令和3年6月30日
第6号

新型コロナウイルス感染症については、先週、大阪府の緊急事態宣言は解除となりましたが、まん延防止等重点措置が適用されています。「我慢、我慢！」が続いているですが、成人のワクチン接種も始まっているようで、もう少しの「我慢！」と信じて、歩みを進めていきたいと思います。

さて、1学期も残すところ1か月を切りました。子どもたちは夏休みを心待ちにしているようです。先週の水曜日は分散での実施となりましたが、授業参観で子どもたちの様子を見ていただくことがようやくできました。保護者の皆さんには、感染症対策にご協力いただき、誠にありがとうございました。参観等でお気づきの点がありましたら、遠慮なく担任までご連絡ください。よろしくお願ひします。

梅雨のじめじめした天候が続いています。皆さんも健康に留意してお過ごしください。

◎暑さ対策について

本校では、学校へのスポーツドリンク等の持参については認めておりません。保護者の方々からは毎年「熱中症の恐れがあるので、水分補給のために持参させてほしい」との申し出が数件寄せられますので、本校の考え方と対応について説明させていただきます。(ほけんだより7月号もご参照ください。)

- 持参した水筒のお茶をこまめに摂らせることにより、水分補給を行っています。
※水筒の中のお茶の量については、お子さんと相談してください。「足りない」と訴えてくる児童もいますので、ご家庭での対応をお願いいたします。
- 熱中症については、高温多湿の中での発生が多いことをふまえ、炎天下での長時間の活動時には十分配慮するとともに、教室内が高温多湿にならないよう換気やエアコンの稼働を行っています。
- 熱中症の症状が見られた場合は、文部科学省の通達等に従い、保健室等の涼しいところで体を冷やすとともに、学校で準備している経口補水液やスポーツドリンクを飲ませるようにします。



◎水泳がはじまりました。

緊急事態宣言も解除され、末広小学校の新しいプールを使って、今年度の学校水泳が始まりました。ただし、コロナの影響はまだまだ続いており、今年度のプールに入る回数は、各クラス2回となっています。いっぱい泳いでほしいとの願いもありますが、今年度はできる限りの感染症対策を講じた上で、水に親しむことをはじめに、水の中での安全を確保するための技能を身につけることに重点を置いて授業を実施したいと考えております。健康観察等のご協力をよろしくお願いします。日程(予定)は各学年からのおたよりをご覧ください。

夏休み等でプールだけでなく、大人の人と一緒に海に行くことや川辺で水遊びをすることもあるかと思います。大人はわかっていることですが、「水は楽しいだけではなく、危険なこともいっぱいある。」ことを十分に理解した上で、水に親しんでほしいと思っています。ご家庭でのご指導もよろしくお願いします。



7月の行事予定

1	木		11	日	
2	金		12	月	クラブ活動
3	土		13	火	
4	日		14	水	1年給食センター指導
5	月	委員会活動	15	木	個人懇談会 短縮2限 給食なし 10:25頃下校
6	火	6年非行防止教室	16	金	個人懇談会 短縮4限 13:15頃下校
7	水		17	土	
8	木	児童集会(JRC更新式)	18	日	
9	金		19	月	ファミリー活動 給食最終日 短縮4限 13:15頃下校
10	土		20	火	1学期終業式 短縮2限 10:25頃下校

今後の
主な
予定

7月 21日(水)～ 夏休み
8月 6日(金) 平和登校日
8月 25日(水) 2学期始業式

